

竹林の活用と田植え（東地区・寺山）

昨年度に竹林の整備を実施した場所で、竹林のそばの田んぼで田植えをしました。その後、整備した竹を用いてお椀やお皿、お箸を手作りし、その食器でタケノコ料理を楽しみました。

平成 19 年 6 月 16 日（土） 参加者：約 50 名



もち米の苗を手で植えました。



田んぼの周りに鹿用ネットを張りました。



田んぼ横の畑にサツマイモの苗を植えました。



竹を使って食器を手作りしました。



作った食器でタケノコ料理を食べました。



参加した感想を発表しました。

竹林の活用と収穫祭（東地区・寺山）

6月に竹林の活用と田植えを実施した場所で、稲刈りとサツマイモ掘りをしました。その後、餅つきをして、手作りした竹製食器にお餅や料理を盛り付けて収穫祭を楽しみました。

平成 19 年 10 月 6 日（土） 参加者：33 名



手作業で稲刈りをしました。



稲を束ねて掛け干し場所に運びました。



料理を盛り付ける食器を竹で手作りしました。



みんなで餅つきを楽しみました。



つきたてのお餅をおいしく食べました。



秋空の下、収穫祭を楽しみました。